



SOLIDARIDAD ■ EN LAS FACULTADES

Universidad y asociaciones consiguen 557 donaciones en el Día del Donante Universitario

■ Los de médula ósea y sangre crecieron con respecto al año pasado

ALEJANDRO SEGALÁS

El Día del Donante Universitario celebrado en la mañana de ayer en el Campus de la Universidad de Salamanca, que incluye además Béjar, Zamora y Ávila, deparó unos resultados una vez más "espectaculares", según explicó Carmelo Martín, presidente de la Asociación para la Lucha de Enfermedades de Riñón (ALCER) en Salamanca. Entre las once mesas instaladas en el Campus de Salamanca, las dos de Ávila y las de Zamora se han obtenido un total de 557 donantes de órganos, de médula ósea y de sangre.

Ese total se dividió en varios bloques de donaciones, debido a que se llevaron a cabo 42 extrac-

ciones de sangre en la Unidad Móvil instalada a tal efecto en el Campus Unamuno.

En el apartado de médula ósea, 180 fueron los estudiantes que decidieron comprometerse para realizar los análisis pertinentes que determinarán si en un futuro es necesaria su colabo-

El año pasado se consiguieron 640, pero aunque ha descendido el número de donantes, los organizadores celebran las cifras

ración como donantes, mientras que un total de 172 universitarios en Salamanca, 142 en Ávila y 22 en Zamora expresaron su deseo de donar sus órganos para trasplante una vez hayan fallecido.

Los resultados arrojan un descenso en el número total de donantes, debido a que el año pasado el total fue de 640, mientras que en esta edición se ha reducido hasta los 557.

Los organizadores apuntan a que principalmente ese descenso se debe a la reducción de donantes en el ámbito de los órganos, ya que tanto en médula ósea como de sangre las cifras de esta edición han superado el número del año anterior.



Universitarios donan sangre en el campus Unamuno ayer./FOTOS:GUZÓN



Un estudiante rellena la documentación para ser donante.